



Entwicklungsempfehlungen zu den Handlungsorten

Neue Heimat

Nachdem die Sozialisierungsprobleme in der Neuen Heimat in vielfältiger Art und Weise stark zunehmen und gleichzeitig eine Reihe von städtebaulichen Mängeln – neben durchaus ebenfalls auszumachenden Qualitäten und Potenzialen – vorzufinden ist, werden zunächst grundsätzliche Leitziele formuliert:

- 1 städtebauliche und sozialräumliche Aufwertung über die Förderung als „Soziale Stadt“-Gebiet mit Schaffung von entsprechenden Organisationsstrukturen und (auch räumlichen) Hilfestellungen
- 2 Verbesserung der Durchlässigkeit und Wegequalitäten - v.a. der Anbindung an die Innenstadt, aber auch an die „Kulturachse“ Königsallee
- 3 Steigerung der Grünraumqualitäten